

El COF de Tenerife inicia una campaña para concienciar en enfermedades del riñón

► Las boticas informarán sobre hábitos saludables para prevenir

CF. Con motivo del Día Mundial del Riñón, celebrado la semana pasada, el COF de Tenerife y la Asociación de Enfermos Renales de Tenerife (ERTE) han puesto en marcha una campaña de prevención y sensibiliza-

ción bajo el lema *Riñones para vivir*.

Alicia Wildpret, del Colegio de Farmacéuticos de Tenerife, y el jefe del Servicio de Nefrología del Hospital Doctor Negrín, de Tenerife, José Carlos Rodríguez, señalaron durante la presentación que esta campaña, tiene como objetivo dar a conocer la importancia de la prevención y el diagnóstico precoz a través de hábitos saludables.

Rodríguez explicó que "la prevención es clave para reducir la incidencia de enfermedades como la diabetes" y advirtió que "se precisa de la ayuda del paciente para controlar la enfermedad".

En la campaña las farmacias que participen informarán y asesorarán sobre cómo prevenir una enfermedad provocada por la obesidad, la diabetes y la hipertensión arterial.